



Jubiläumskonzert voller Frohsinn

Im schön dekorierten Bürgerhaus ging das große Jubiläumskonzert zum 100-jährigen Jubiläum der Chorgemeinschaft „Frohsinn“ Regglisweiler über die Bühne. Unter Leitung von Magda Cerna präsentierte sich der eigens zusammengestellte Projektchor mit Liedern wie „What a wonderful day“ oder „Ich wollte nie erwachsen sein“, bei dem fünf wunderbare Kinderstimmen von Lara, Annika, Pia, Thia und Katharina klangvoll unterstützten.

Auch die Gäste vom Männergesangsverein Illerberg/Thal unter der dynamischen Leitung von Hannelore Lux, sorgten für tolle Unterhaltung mit Liedern wie „La Pastorella“ und „Aber bitte mit Sahne“. Katharina Zell sang „Always remember us this way“, „Null auf 100“ mit einer tollen Tanzperformance von Helen Sophie Schmitt, sowie „Shallow“ gemeinsam mit Fabian Schalle – letzterer begeisterte mit „Feeling good“ zudem solo das Pu-

blikum. Helen Sophie Schmitt präsentierte eine wunderbare Tanz-Choreographie zu „Dernière danse“, die zum träumen verführte. Die Singgruppe „Wir(r)sing“ sang, unter der Leitung von Magda Cerna, Lieder wie „Fire in your heart“, „Weit, weit weg“ und „Hit the road Jack“. Ein Highlight war ein gemeinsamer Männerchor der Chöre „Frohsinn“ Regglisweiler, Liederkranz Dietenheim und „Wir(r)sing“ Vöhringen. Text/Foto: mdam